

BAB IV

KESIMPULAN & SARAN

Berdasarkan hasil kerja praktek di lapangan sebagai guru bahasa Jepang SMAK 1 BPK Penabur Bandung penulis dapat menyimpulkan, bahwa seorang guru harus mampu menguasai segala situasi di dalam kelas. Sebagai bukti, penulis berhasil dalam upaya penanggulangan masalah yang ada saat proses belajar mengajar di dalam kelas. Penulis banyak belajar, bagaimana seorang guru harus bersikap, bertutur kata dan berpenampilan didepan kelas. Hal ini berguna untuk menjadikan guru sebagai sosok teladan bagi para siswa. Dengan adanya metode pengajaran yang menarik dan tidak monoton, membuat siswa yang beranggapan bahasa Jepang sulit, dapat dengan mudah memahami dan mengerti bahasa Jepang. Adanya Wawasan tentang budaya Jepang dari penulis juga sangat membantu PBM dan membuat siswa- siswi antusias untuk lebih mengenal bahasa Jepang. Dapat dilihat dari kegiatan ekstrakurikuler, bagaimana mereka para siswa tertarik untuk belajar menyanyi dalam bahasa Jepang dan membuat makanan Jepang. Masalah dalam diri sendiripun dapat teratasi, dimana penulis berhasil membangkitkan rasa percaya diri didepan kelas dan membantu memotivasi para siswa dalam proses belajar mengajar. Penulis juga merasa sangat terbantu dengan adanya dukungan- dukungan dari para guru dan staf SMAK 1 BPK Penabur Bandung. Dukungan ini yang membuat penulis yakin bahwa segala sesuatunya dapat dijalankan dengan yakin dan percaya diri. Kritikan- kritikan dari dosen wali

dan dosen pembimbing juga membantu penulis lebih bersemangat dalam melaksanakan praktek kerja lapangan ini.

Penulis menyarankan untuk lebih mengoptimalkan kegiatan ekstrakurikuler nonformal yang menyangkut kebudayaan- kebudayaan Jepang, sehingga membuat para siswa lebih terbuka wawasannya maka dengan demikian diharapkan, hubungan timbal balik antara budaya dan bahasa Jepang. Sebagai contoh, mengadakan pameran budaya Jepang, adanya lomba- lomba tentang budaya Jepang misalkan, lomba menyanyi dalam bahasa Jepang, lomba memasak masakan Jepang, atau mengadakan cerdas cermat tentang budaya Jepang. Secara tidak langsung, penggunaan bahasa Jepang akan lebih sering digunakan.